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（第１回～7回　集計）

※ご意見については抜粋、要約し記載しています。

開催期間：令和5年11月13日から11月26日まで

① 2023年11月13日(月) 19:00-20:10 野本電設工業コスモスプラザ 参加人数：62人

② 2023年11月14日(火) 19:00-20:10 三和農村環境改善センター 参加人数：52人

③ 2023年11月16日(木) 19:00-20:10 サンワックスホール　スペースＵ古河 参加人数：67人

④ 2023年11月17日(金) 19:00-20:10 中央公民館 参加人数：61人

⑤ 2023年11月20日(月) 19:00-20:10 地域交流センター(ヤクルトはなももプラザ) 参加人数：65人

⑥ 2023年11月21日(火) 19:00-20:10 ユーセンターＫＩ防水 参加人数：61人

2023年11月26日(日) 13:30-14:40 分庁舎開催(古河) 参加人数：20人

2023年11月26日(日) 13:30-14:40 分庁舎開催(総和) 参加人数：14人

2023年11月26日(日) 13:30-14:40 分庁舎開催(三和) 参加人数：8人

アンケート回収件数： 277 件

◆市長の説明は、わかりやすかったですか。 回収： 277 件

設 問 件数 構成割合（%）

□わかりやすかった 86 件 31.0%

□おおむね、わかりやすかった 146 件 52.7%

□どちらともいえない 31 件 11.2%

□あまり、わからなかった 6 件 2.2%

□わからなかった 0 件 0.0%

□その他 2 件 0.7%

※無記入 6 件 2.2%

合 計 277 件 100.0%

◆説明に用いた資料（画面）は、わかりやすかったですか。 回収： 277 件

設 問 件数 構成割合（%）

□わかりやすかった 75 件 27.1%

□おおむね、わかりやすかった 139 件 50.2%

□どちらともいえない 42 件 15.2%

□あまり、わからなかった 9 件 3.2%

□わからなかった 2 件 0.7%

□その他 1 件 0.4%

※無記入 9 件 3.2%

合 計 277 件 100.0%

（その他意見）

・ GX、DXについて補足説明があるとよかった。

令和5年度　市長と語ろう まちづくり　アンケート集計結果

⑦
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◆時間配分はいかがですか。（説明30分＋意見交換30分＋休憩＝合計約70分）

○ 説明30分 回収： 277 件

設 問 件数 構成割合（%）

□長い 11 件 4.0%

□短い 28 件 10.1%

□ちょうどいい 226 件 81.6%

□その他 4 件 1.4%

※無記入 8 件 2.9%

合 計 277 件 100.0%

（その他意見）

・ それぞれの分野ごとに説明会をひらいて深堀した内容を聞けるとよい。

・ 早口だったが、はっきりした口調でよかった。

○ 意見交換会30分 回収： 277 件

設 問 件数 構成割合（%）

□長い 9 件 3.2%

□短い 49 件 17.7%

□ちょうどいい 187 件 67.5%

□その他 8 件 2.9%

※無記入 24 件 8.7%

合 計 277 件 100.0%

◆今回のテーマに関心がありましたか。 回収： 277 件

設 問 件数 構成割合（%）

□あった 192 件 69.3%

□なかった 15 件 5.4%

□どちらともいえない 41 件 14.8%

□その他 3 件 1.1%

※無記入 26 件 9.4%

合 計 277 件 100.0%
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◆今回の参加について、お伺いします。 回収： 277 件

設 問 件数 構成割合（%）

□自治会・行政区 180 件 65.0%

□公募 61 件 22.0%

※無記入 36 件 13.0%

合 計 277 件 100.0%

◆次回はどのような議題・テーマをお望みですか。何かありましたら、ご記入ください。（主なものを抜粋、要約し記載）

子育て支援について

古河市のブランディングについて

人口減少対策について

高齢者の活用について

観光文化について

古河市の未来について

古河市独自の政策について

DX推進について

空き家問題について

治水、防犯対策について

市内の祭りや行事について

古河市民の人口の動向について

南古河駅と大堤地区開発について

古河市新公会堂（仮称）について

古河駅周辺の活性化について

古河市のふるさと納税について

文化・スポーツについて

消防団員の減少について

自治会行政区・コミュニティの運営について

在住外国人やインバウンドについて
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◎今回のテーマについて、ご意見がありましたらご記入ください。

①感想（主なものを抜粋、要約し記載）
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自治会、行政区の運営について意見交換したかった。

妊婦・子育て親子と市長が語れる場を作ってほしい。

企業誘致と雇用確保についての対策を進めて欲しい。

古河駅周辺、特に西口やシャッター通りの活性化が必要だと思う。古河市の持つ歴史に着目していく
と良いと思う。加えて道路の整備と市外へのPRが必要だ。

高齢者の生活に必要なスーパー等の誘致をしてほしい。

市の考え方が分かり大変ためになった。

道の駅は、遊具の整備のほかにも購買意欲を掻き立てる取り組みが必要だ。

菓子メーカーアンテナショップやテーマパークなど市内にある企業のPRも含めた施設があると企業は
PR、市内はにぎわいにつながりいいと思う。空きスペースを活用できればより良い。

高齢者がいきいきとしたまちづくりをしてもらいたい。

市民の個人的なアイデアや取り組みを表現できる場所を作ってほしい。

各種インフラの維持管理や集約について、今回のテーマを実現するにはメリハリのある市政運営が
必要だ。廃止や集約について積極的に進めるべきだ。

「歴史と文化」を観光名所とするようなまちづくりをお願いしたい。旧日光街道沿いの観光化。街並
み、食べ物屋、建築物など歴史や文化をPRできる場所を作ることが大切だと感じた。また、「古河は
城下町」ということをアピールすると良い。

古河市新公会堂の整備や総和地域交流センターの整備について、ホールや図書館機能があるも
の、年配の方から子どもといった幅広い年代が多く交流できる場を設けていただきたい。
また、大型商業施設誘致に関して、古河には大型ショッピングモールがないため県外に出て買い物を
することが多くなり、県外の周辺地域からも集客が見込めるので、ぜひ計画を進めていただきたい。
若者に向けての取り組みとしては、古河出身のアニメーターとして浅野さんや遠藤さんが有名なの
で、このようなアニメを利用したイベントを大きく開催するということも検討していただきたい。

古河・総和・三和のそれぞれの地区の都市づくりについて、また全体の構想について説明してほし
い。

内容が多岐にわたっていたので広く浅くという印象だったので、１つのテーマに絞った意見交換会で
あれば興味のある方がそれぞれのテーマに多く集まるのでないか。

若者との意見交換を積極的に行い、若者にとって魅力あるまちづくりをお願いする。

子育て支援や母子保健について、子育て世代の意見を広く聴き、計画、評価、改善に反映させてほし
い。

子育て応援アプリ「こがすく」の導入でどのように支援の輪が広がっていくのかをより詳しく知らせても
らい、子育てしやすい環境を作ってほしい。

大学の誘致と、学生が卒業後も古河市に定住できる施策をお願いしたい。

市内PRのアウトプットと並行して、市外に対してのPRも重要だ。

若い女性が好むまちづくりを期待する。

新たな教育施設の整備は理解できたが、新庁舎建設について今後どうするのか。

３０代～５０代の参加者が少ないので、対策が必要だ。


